



Sortie du 27 août 2011 à Champagne-sur-Seine

Nos adhérents et amis (SMF ou autres) sont venus nombreux pour la sortie en forêt de Champagne-sur-Seine, puisque nous étions 32 pour explorer cette magnifique forêt aux biotopes variés.

Le démarrage a été un peu difficile, la première zone prospectée étant assez exposée aux effets du vent, mais la suite dans des zones plus humides nous a permis de faire une honorable récolte d'une cinquantaine d'espèces.



Le retour au parking pour le « déballage » de la récolte. (il manque encore la moitié des participants)

La présentation rituelle des espèces trouvées





La curiosité du jour :
une russule pagode à 2 étages.
Non !, ce n'est pas un Astérophore
parasite (Nyctalis) que nous avons
d'ailleurs trouvé aussi.



La rareté du jour :
le bolet blanc de neige
(*Leccinum holopus*).

Denis Lecarpentier